

# コミュニティ・スクールだより

## 第2回 学校運営協議会が開催されました

夏休み前の7月11日(木)、第2回学校運営協議会が開催されました。今回の協議会は、「①学校教育目標を具現化した子供像『粘り強く頑張る子』に迫るためには、何をどうしていくことが必要か」「②子供たちに降りかかることが想定される様々な危機を回避したり、被害を最小限に抑えたりするために学校支援活動として導入できそうなこと・ものはないか」をテーマに話し合いました。

### <第2回学校運営協議会での主なご意見>

- ① 学校教育目標『粘り強く頑張る子』に迫るために必要なことは
  - ・大人にゆとりがなく、親がすぐに結果を求めすぎてしまうが、頑張りを認める声かけを心がけることが大事。
  - ・「何のためにやるか」の目的をはっきりさせ、何でもやらせてみる。
  - ・地域で一貫して子供たちと関わり、行事の中で地域の人が声かけをしていく。
- ② 想定される危機を回避し、被害を抑えるために学校支援活動としてできること
  - ・登下校の見守りについて、シニアクラブから協力したいとの声がある。
  - ・プール見守りボランティアをお願いする(自治会回覧等)。
  - ・地域の挨拶が犯罪防止につながる。



運営協議会の会議録は西小学校ホームページで公開しています。ぜひご覧ください!